

Flucht

Nozumux??

Von sastar

Prolog:

Hy Leute^^

Also das ist meine neueste FF. Ich hoffe, dass ich alle Charaktere relativ gut getroffen habe. Viel Spaß beim lesen.

Ps.: Wer verbesserungsvorschläge hat, immer nur her damit.

Vor lauter Wolken konnte man von dem sonst so schönen Sternenzelt nichts erkennen. Der Himmel brach in Sturzfluten über Tokio herein. Ein in eine schwarze Hose und ein schwarzes T-Shirt gekleidetes Mädchen lief so schnell sie in ihrer großen Erschöpfung noch konnte, vor ihren acht Verfolgern weg. Ihre Flucht führte sie an vielen verschlossenen Häusern und dessen Türen vorbei. Sie war schon dabei jegliche Hoffnung zu verlieren, doch sah plötzlich sie eine offene Tür. [Meine Rettung?!] Eigentlich war ihr egal wohin das Portal sie führte, sie dachte nur daran, dass sie vielleicht ein wenig Sicherheit finden könnte. Sie gab alles was sie noch hatte, mobilisierte ihre letzten Kraftreserven, und rannte mit schnellen Schritten hinein. Schnell merkte sie, dass sie sich in einer Bar befand. Da dort vor ihr sah sie einen großen Jüngling, seine blonden Haare und die blauen Augen bemerkte sie nur am Rande. Mit dem letzten was sie hatte bewegte sie sich auf den Blonden zu, und brach kurz vor ihm zusammen. Der blauäugige reagierte sofort, indem er sein Tablett fallen lies, die am Boden aufkommenden Gläser, und das darauf folgende Geräusch von zerspringendem Glas nicht beachtete, und stattdessen das fremde Mädchen, im letzten Moment, bevor sie den Bodenberührte, auffing.

Bitte um mindestens 2 Kommentare, damit es weitergeht^^

Ja ne sastar^^